
進路説明会 どのような人生を送りたいか？

先週の進路説明会は、ご多用の中ご参加いただき、ありがとうございました。このたびは機器の接続が

うまくいかず、開始時刻が遅くなってしまい誠に申し訳ございません。保護者のみなさまに多大なるご迷惑

をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。今後はこのような不手際のないよう、さらに入念な準備

をしていく所存です。

さて、いよいよ受験校を決定していく時期となってきました。合格することがゴールではなく、入学後

の３年間どのような学校生活を送りたいのか、どのような人生にしたいのかが大切ですので、ご家庭でも

お子さんとよく話し合っていただきたいと思います。説明会の要項や資料集をよくご覧ください。分から

ないことは質問していただき、12月の保護者懇談会で私立高校・専修学校の受験校を決定していけるよう

にご準備ください。よろしくお願いします。

なお、生徒のみなさんは、受験する学校について体験入学や説明会などで、情報収集するとともに、入

学後に授業で困らなくて済むように勉強して力を付けましょう。また、言葉遣いを正しくし、服装や頭髪

や爪など清潔感がある身なりを心がけましょう。

受験に向けて、持ち物・身なりの確認をしよう！！

２学期になり、体験入学や学校説明会が開催されています。また１月下旬には就職一斉選考や私立

・専修学校の推薦入試があります。２月になると多くの生徒が受験する私立・専修学校の一般入試が

行われます。学習については、意識をして取り組んでいると思いますが、持ち物や身なりについて意

外と準備ができていないことがあります。以下に、確認してほしい点を挙げておきました。ぜひ自己

点検をしてみてください。

（持ち物）

□生徒手帳はありますか？ また、日頃から持っていますか？

（万一のときに、自分の身分を証明するために必要です。）

□筆記用具は予備も含めてそろっていますか？

（不必要な言葉等が印字されていないシンプルなもの）

□かばんやナップに落書きはありませんか？

（身なり）

□頭髪は整えられていますか？（最近前髪が目にかかる生徒が多くいます。しっかり整えましょう。）

□爪は短く切ってありますか？

□服装は整えられていますか？（男子－ボタン・ホック・ズボンの長さ・ズボンの裾のほつれ）

□服装は整えられていますか？（女子－リボン・スカート丈・袖口のホック）

□スリッパに落書きがあったり、名前がなかったりすることはありませんか？

□靴はかかとを踏んでいませんか？
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先輩からのアドバイス

体験入学に行こう！ 令和元年度卒業生

私は３年生になるまで自分の進路についてあまり考えていませんでした。３年生になって進路希望調

査を書くとき、自分はどこに行きたいのだろうか、どの高校がいいのか、とても悩みました。家族にも

相談しました。そして、とりあえず、自宅から近い高校と父の母校と私立高校を書きました。

夏休みになって私は進路希望調査に書いた３校の体験入学に行きました。そこで一番印象に残ったの

は父の母校でした。先輩方がとても優しく、部活動や文化祭が楽しそうで、私もこの高校に行きたいな

と思いました。

体験入学を終え、２学期の進路希望調査には、前回みたいな「とりあえず」ではなく「本気」で書き

ました。自分の進路を決める上で体験入学は必要だと思います。高校のホームページを見るだけでは、

その高校の本当の雰囲気や自分に合っているかはわかりません。みなさん、たくさんの高校に行ってみ

てください。自分にピッタリの「行きたい！」と思える高校に出会えるかもしれませんよ。

進路決定をする時に一番気を付けたこと

令和元年度卒業生

私が進路決定をするときに一番気を付けたことは、その高校に入学して自分は何をしたいのか、高校

を卒業した後どうしたいのかをはっきりさせておくということです。私はそれがなかなか決まらず、志

望校を何度も変えました。そのせいで、受験勉強が進まず、本格的に始めることができたのは冬休み直

前でした。もっと早く決めていたら、追い込まれることなく勉強ができたのにと後悔しています。３年

生になってから進路を決めるのもいいのですが、もっと前から決めておいた方がよかったなと思いまし

た。

保護者のみなさまへ
①毎日、健康観察カードの検温・体調確認・保護者サインをしていただきありがとうございます。今後

も続けていきま すのでよろしくお願いします。

②家庭学習用に購入した「新研究」の提出状況に差があります。お子さんが計画表に従ってしっかり進

めているか、新研究ノートと本誌を実際に確認していただけると助かります。10月末で３年生の１学

期までの範囲はどの教科も新研究ノートにやってあるはずです。受験に備え、計画的に３年間の復習

をしっかりやらせたいと考えていますので、ご協力お願いします。

③新型コロナ感染拡大で今後休校になった場合にも授業を進められるように、大府市から借りたタブ

レットを週末に持ち帰らせています。使い方について学校でも指導しましたが、自宅でも学習のため

のみに使うようご指導ください。

④修学旅行の会計報告で連絡させていただいたように、行事積立金の返金があります。12月の保護者懇

談会で返金させていただく予定です。領収書をその場で提出していただきますので、印鑑をご持参く

ださい。よろしくお願いします。


